

## 熊本・大分地震からの復興 JR豊肥本線早期復旧

### 「断線を歌でつなぐ豊肥線」への協力をお願い

#### 請願趣旨

2018～19年度国際ロータリー(RI) バリー・ラシン会長は、ロータリーの新しいビジョン声明で、世界の地域社会でそして自分自身の中で持続可能な良い変化を生むために手を取り合って行動する世界を目指すといっています。なぜなら協力すれば一人よりもずっと強くなれると知っているからです。ロータリーは実行する人の集まりだからです。

私たち、阿蘇ロータリークラブ、肥後大津ロータリークラブ、竹田ロータリークラブは二つのことをロータリーの価値ととらえ、どうやったらインスピレーションを起こす事がクラブの活性化につながり、前進の活力となるか、インスピレーションに立脚した行動が地域の人のためになると確信し以下のプロジェクトを実施するために実行委員会を立ち上げました。

2016年4月14日と16日に最大震度7を二度も観測し、甚大な被害を引き起こしてから2年。私達2720地区を結ぶJR豊肥本線も地震による大規模な土砂崩れにより壊滅的な被害を受け、線路は断線し現在も肥後大津駅～阿蘇駅間27.3キロメートルが不通で全線開通の見通しすら立っていません。震災後2年経っても豊肥本線沿線地域では、風評被害による観光客の減少、地域商店街の売上減少、特に熊本観光を牽引してきた阿蘇地域のそのダメージからの復興も道半ばです。このような状況の中であっても地域の方々は懸命に復興に向けて頑張っています。

一日も早いJR豊肥本線の完全復旧に向けて私達阿蘇、肥後大津、竹田のロータリークラブでは「断線を歌でつなぐ豊肥線」プロジェクトを立ち上げ、私ども豊後と肥後をつなぐJR豊肥本線の復旧への支援の輪を広げるために、シンガーソングライター熊本出身の関島秀樹氏、画家の鈴木靖将氏、詩画家の大野勝彦氏3名のアーティストによる、命を亡くされた方々への鎮魂の祈りとして「竹田竹楽恋あかり」、友人の回復を阿蘇復興の願いとした「わんぱく坊主の子守唄」、人々の誇りの熊本城再建への応援歌「威風堂々」の3曲をCD化し、多くの方々に聴いていただき、早期復旧への大きな力となることを願い売上をJR豊肥本線の早期復旧への支援と致します。

つきましては、沿線地区の復興ひいては熊本・大分の活性化のために会員様のご配慮をお願い致します。

断線が歌でつながる。歌でつながり、豊後と肥後がつながる。豊後と肥後がつながり、人がつながる。人がつながり、未来へつながる。

#### 請願事項

熊本地震による豊肥本線の早期復旧を実現すること。

氏名	住所
	県 市区 町 村

※署名は自署にて、住所は県名からご記入ください。「同上」は無効になります。

※ご記入いただいた署名は請願書への添付以外の用途には一切使用致しません。

断線を歌でつなぐプロジェクト実行委員会

取り扱い団体【

】

国際ロータリー第2720地区 阿蘇ロータリークラブ・肥後大津ロータリークラブ・竹田ロータリークラブ

署名送付先：国際ロータリー第2720地区 竹田ロータリークラブ  
〒878-0012 大分県竹田市大字竹田町 507 しほや青果店内  
TEL 0974-63-3321 FAX 0974-63-3321